

COMMUNIQUE DE PRESSE

Paris, le 30 septembre 2020,

NOMINATION

Thomas Groh est nommé directeur général adjoint de la Fédération nationale du Crédit Agricole

Thomas Groh est nommé directeur général adjoint de la Fédération nationale du Crédit Agricole, chargé des finances et du fonctionnement. Il succède à ce poste à Maya Atig, nommée directrice générale de la Fédération bancaire française (FBF). Ses compétences et son expérience passée dans les domaines bancaire et assurantiel seront d'une grande utilité à la Fédération nationale du Crédit Agricole notamment dans ses missions au service des Caisses régionales de Crédit Agricole.

Biographie

Thomas Groh, 44 ans, a débuté sa carrière au ministère de l'Economie et des Finances, en occupant diverses responsabilités au sein de la direction générale du Trésor et de l'Agence des participations de l'Etat, en particulier sur les questions financières internationales, énergétiques et environnementales. De 2007 à 2009, il est chef de cabinet de la présidente du Fonds pour l'environnement mondial (FEM), le fonds multilatéral de protection de l'environnement dans les pays émergents et en développement adossé à la Banque mondiale puis, de 2009 à 2011 chef du bureau chargé de l'aide au développement et de la coopération monétaire avec l'Afrique sub-saharienne au sein de la Direction générale du Trésor. De 2013 à 2017, il est sous-directeur en charge de la régulation du secteur des assurances et administrateur de la Caisse centrale de réassurance (CCR).

Depuis 2017, il était directeur des affaires prudentielles et réglementaires d'HSBC pour l'Europe continentale.

Thomas Groh est licencié en histoire et diplômé d'HEC, de Sciences-Po Paris et ancien élève de l'ENA.

La direction générale de la FNCA

Directeur général	Gaëlle Regnard
Directeurs généraux adjoints	Marie-Agnès Chesneau Eric Goncé Thomas Groh France Vilette

Contacts presse :

Bénédicte Gouvert – FNCA – benedicte.gouvert@ca-fnca.fr - +33.1.49.53.43.64